

## SYULレポート（能勢幸人）

### ◆仕事編

1月に続き、社内では型出荷にむけての動きや、現地トライの立ち合いなどを行いました。

型調整や打ち合わせに1人で出向く日は、当日まで焦りや緊張を感じることもあります。

今まで現地に1人で出向く機会がなかったことと、米国で1人で対応するため、発言に責任が伴うことが頻繁にあるからです。言語・文化の違いからくる、コミュニケーションの違いに難しさを感じることもあり、どう補うか試行錯誤の日々です。

プレス技術課の方など、これまでに1人で出向いてきた方を思うと、改めて凄さを実感します。

### ◆生活編

基本的に休日は外に出るタイプですが、2月は家で過ごす時間が多かったです。

時々ジムに走りに行ったり、のんびり過ごしていました。

最近、健康のためフィリップスのノンフライヤー（油を使わず熱と空気です理する調理家電）に興味があり購入を検討しています。キッチンに換気扇がないため、煙の出ない調理器具としても気になっています。

最近気が付いたこと

- ・風邪薬にアルコールが入っているものがあります。
- ・publixというスーパーのクロワッサンは普通に日本と変わりません。（個人的意見）
- ・市販の苺には甘さがなく（！）日本の苺とイメージが違いました。

